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政协委员建言现代服务业发展
本报讯 27日下午，市政协提案组委员视察我市现代

服务业，市政协副主席李春青参加活动。

在现场察看经济开发区科技产业综合体、尚程国际家居

广场、诚信物流等项目，并听取相关情况汇报后，市政协提案组

委员们一致认为，我市现代服务业有基础、有资源，并就如何进

一步做好今后的现代服务业工作提出了各自的建议和意见。

会上，相关承办单位负责人还报告了《关于延伸海潮东

路至安大公路的提案》办理情况。提案组委员们对提案办理

工作进行了评议。 杨晓莉

扬州政协领导来邮调研
本报讯 27日上午，扬州市政协副

主席刘在銮一行来邮调研，实地走访江

苏赛德电气有限公司，听取情况介绍，

并进行座谈讨论，为 10月份扬州市政

协常委会议“加快制造业转型升级”课

题研究和协商作准备。市政协副主席王

薇参加活动。

座谈会上，刘在銮详细了解了江苏赛

德电气有限公司今年以来的生产经营情

况以及企业加快转型升级的主要做法和

今后打算，企业目前发展中存在的困难，

并认真听取了该企业负责人对政府和相

关部门在服务发展方面提出的相关建议

和意见。 杨晓莉

开发区督查推进“四项排查”工作
本报讯 25日下午，开发区召开“四项

排查”工作督查推进会。市委常委、开发区

管委会主任汤学仁，市政协副主席张拥军

参加会议。

汤学仁要求各部门、单位要认真贯彻

市委、市政府的决策部署，以“四项排查”工

作为契机，思想认识再深刻，工作重点再突

出，工作责任再落实，切实化解突出问题，

有效整改安全隐患，全面加强和创新社会

管理，切实维护社会稳定，促进开发区经济

社会又好又快发展。 德桃朕宇帅琪

开学临近，市新华书店内挤满前去购书的学生和家长们，该书店二楼特地增设了

桌椅，供前去购书、看书的人休息。图为学生们正在书店内悠闲地看书。林山/摄
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———访车逻镇党委书记 王有泉
车逻镇如何贯彻落实好市委十届

四次全会精神？日前，车逻镇党委书记

王有泉在接受记者采访表示，车逻镇

将动员全镇上下以全会精神为动力，

牢固树立保目标、争进位的意识，强化

招商引资，狠抓大项目建设、壮大工业

经济，加快科技创新，在谋求率先发展

的基础上，力争使全镇的综合排名快

步进入全市第一方阵。

王有泉介绍，下半年，车逻镇将按

照报告中所提出的“坚定不移以重大

项目为龙头”的要求，继续狠抓大项目

建设，为今后发展积蓄后劲。具体为：

超前谋划一批项目，在充分考虑国家

的产业政策、项目的成长性和可持

续发展的基础上，重点围绕该镇特

色产业，优选一批具有优势的产业

项目，建立和完善优势项目储备库；

加快推进一批项目，对今年计划实

施的项目，进行统筹安排、倒排工

期，全力推进； （下转二版）
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年年红 红木家具

高邮市年年红红木家具商行总经销
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本报讯 日前，高邮镇奎楼社

区党总支书记陆凤霞同往常一样准

备去社区居民家中走访，刚出门，就

碰见几个老邻居，大家都拉着陆凤

霞的手说：“到我们家坐坐，正好有

些事情向你反映反映！”在居民家

中，陆凤霞从包里掏出一本“民情日

记”本，把居民反映的情况一一记录

下来。“民情日记”工作法是高邮镇

党委、政府创新社会管理的举措之

一，旨在通过“民情日记”记下“百姓

心声”，办好“群众实事”，在干群之

间架起一座连心桥。

高邮镇自推行“民情日记”工作

法以来，每位党政干部都必备一本

“民情日记”，他们定期进村入户、倾

听民声，将群众反映的困难和问题

一一记下，并统一会商办理。

高邮镇政府所在地的武安东

路、甘雨路、富民街三条路年久失

修，影响群众出行，更影响环境形

象。同时，镇区露天农贸市场占道经

营，脏乱差现象十分严重，居民反映

强烈。镇党委书记王庆东、镇长李深

红在走访中把群众反映的情况详细

记录下来，并召开专题会议落实办

理措施。镇里投入5000多万元对

“三路”进行了改造，并实施了亮化、

绿化、美化工程，同时又投入600多

万元新建了沿河农贸市场，使“生

根”20多年的露天菜市场得以彻底

搬迁。路修了、菜场搬了、环境美了，

群众满意了。

采访中，记者随意翻阅了几位镇

干部的“民情日记”，发现记录的内容

十分丰富———近期做了些什么，跑了

什么地方，走访了哪些群众，又多了

几个企业，就连小夫妻“斗嘴”的情况

也被记录其中。 （下转二版）

全市农村扶贫工作现场推进会要求———
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本报讯 昨天下午，市委、市政府召

开全市农村扶贫工作现场推进会，回顾总

结去年以来农村扶贫工作，全面部署下一

阶段工作任务。市委副书记金春林，市委常

委、政法委书记徐永宝，副市长孙建年参加

会议。

金春林在会上指出，农村扶贫工作对

推进村级组织“四有一责”建设，促进农村

和谐稳定，构建更高水平小康社会具有重

要的意义。各乡镇、园区及有关部门要提

高认识，强化宣传发动，进一步激发广大

干群投身扶贫工作的积极性和创造性。他

强调，要对照考核目标，明确各自责任，制

定具体措施，层层分解任务，确保领导到

位、精力到位、措施到位；要抓住机遇，强

化“三级帮扶”，力推农村扶贫工作上层

次、求突破；要关注民生，强化合力攻坚，

确保把低收入农户脱贫解困工作落到实

处；要注重实效，强化保障措施，确保完成

和超额完成全年目标任务，更好服务于幸

福高邮建设，以优异的成绩迎接党的十八

大胜利召开。

徐永宝要求，与会人员要迅速传达此

次会议精神，并在深入开展专题调研的基

础上，对照各自目标任务，召开专题会议研

究部署农村扶贫工作，确保帮扶项目建设

再加速、脱贫攻坚工作再加力、组织领导再

加强。

孙建年全面总结了去年以来农村扶贫

工作，并对下一阶段工作作部署。

会上，市“两会”负责人就农村扶贫工

作作发言；周巷镇、周山镇以及市人社局、

卫生局等有关乡镇、部门分别作交流发言；

市委农工办负责人通报了全市“3111”脱贫

攻坚项目进展及挂钩帮扶部门扶持资金解

缴情况。会前，与会人员分别参观了周山

镇、周巷镇经济薄弱村标准化厂房项目建

设现场。

周麟
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乡镇园区部门负责人访谈

市政协督办5号重点提案
本报讯 24日下午，市政协专题督办

5号重点提案———《关于加强我市集镇管

理的建议》。副市长朱莉莉、市政协副主席

张拥军参加会议。

近年来，市政府高度重视集镇管理工作，

但由于集镇基础设施不配套、乡镇财力比较

薄弱、管理队伍力量不足等原因，全市集镇管

理仍存在诸多问题和矛盾。由市政协委员顾

吉林提出的《关于加强我市集镇管理的建议》

的提案，被列为市政协今年5号重点提案。

督办会上，5号重点提案主办、协办单

位相关负责人分别就提案办理情况作了

汇报。 （下转二版）


